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PROCÈS-VERBAL DE LA TROISIÈME SÉANCE

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE LA MAGDELEINE

TENUE LE 13 DÉCEMBRE 2022 AU LOCAL 134, À 19 H

SONT PRÉSENTS : Mmes Fanny Cook, enseignante
Evelyne Delude, parent
Sophie Dufault, directrice (pas le droit de vote)
Mélya Fauteux, élève
Catherine Imbeault, membre de la communauté (pas le droit de vote)
Marie-Josée Imbeault, parent
Geneviève Lajambe, enseignante
France Morissette, parent
Jacynthe Poudrier, représentante du personnel de soutien
Chantai Potvin, directrice adjointe et secrétaire (pas le droit de vote)
Pascale Roy, enseignante
Valérie St-Amour, enseignante

MM. Emeric Benoît, élève
Gilles Montreuil, délégué au comité de parents

SONT ABSENTS : Sandra Blouin, membre de la communauté (pas te droit de vote)
Bruno Hauzaree, parent
Rosine Knafo, substitut au comité de parents

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance

M. Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du conseil d'établissement, constate qu'il y a
quorum et ouvre la séance à 19 h 02.

2. Secrétariat

Mme Chantai Potvin agira à titre de secrétaire.

3. Période de questions du public

Aucun public présent.
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4. Adoption de l'ordre du jour (adoption)
CE-22-23-1494

Mme Cook propose que les membres du conseil d'établissement adoptent l'ordre du jour tel que
modifié:

l. Mot de bienvenue et ouverture de la séance;

2. Secrétariat;

3. Période de questions du public;

4. Adoption de l'ordre du jour (adoption);

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 15 novembre 2022 (adoption) (document #2740);

6. Suivi au procès-verbal du 15 novembre 2022 :

6.1. Tableau des abandons (document #2741);

6.2. Activité #2728 (approbation);

7. Nouvelles de l'école (information);

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;

9. Points à traiter :

9.1. Modalités d'application du régime pédagogique et temps alloué à chaque matière
obligatoire ou à option (approbation) (document #2742);

9.2. Changement de la grille-matière du GAER et du Pré-DEP (approbation) (document
#2748);

9.3. Activités éducatives (approbation) (documents #2743,#2744, #2745, #2746,#2747,
#2750);

10. Points d'information :

10.1. Formation obligatoire : https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-
secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligato[re

(Consultation des fiches #14A, #14B, #15 et #16);
Le réfiime pédaRogique et la grille-matières - YouTube (Capsule vidéo);

10.2. Enquête québécoise sur la santé des jeunes;

il. Parole au représentant du comité de parents;

12. Correspondance (document #2749);

13. Affaires diverses :

13.1. Suivi question de Madame Knafo;

14. Levée de la séance.

Adoptée à l'unanimité
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5. Lecture et adoption du procès-verbal du 15 novembre 2022 (adoption) (document #2740)
CE-22-23-1495
Il est proposé par Mme Dulude que les membres du conseil d'établissement adoptent le procès-verbal
du 15 novembre 2022 avec les modifications suivantes :

> Point 5 : Retirer les points-virgules de t'énumération
> Point 8 : Retirer le point-virgule après le titre et remplacer le point par un point-virgule au

premier point

> Point 9.1 : Préciser que t'annexe 95 est utilisée pour le soutien à la réussite des élèves doués
Adoptée à l'unanimité

6. Suivi au procès-verbal du 15 novembre 2022

6.1 Tableau des abandons (document #2741)
Mme Dufault présente et explique le tableau des abandons par secteur entre 2016 et 2022
tel que contenu au document #2741.

Mme Roy mentionne qu'il y a des groupes G-6 qui se forment présentement pour reprendre
certaines épreuves uniques dans le but que les élèves obtiennent leur diplomation.

6.2 Activité #2728 (approbation)
CE-22-23-1496

Il est proposé par Mme Lajambe que les membres du conseil d'établissement approuvent
l'activité #2728.

Approuvée à l'unanimité

7. Nouvelles de l'école (information)
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement des nouvelles de l'école :

> En novembre, il y a eu l'activité Affiche, découvre et partage ta passion auprès des élèves et
des membres du personnel. Une activité appréciée de tous;

> Le 1er décembre a eu lieu te spectacle midi de variété (chant, danse) à l'auditorium;
> Dans la semaine du 12 décembre a eu lieu 3 demi-journées sportives/volleyball pour les

secteurs de l'adaptation scolaire, de ta 4e secondaire et de la 5e secondaire;
> Plusieurs activités seront prévues jusqu'au 23 décembre: Bal en blanc, journée pyjama

presence du Père-Noël, etc. ;
> Mme Dufault annonce aussi le départ de Mme Nancy Guitard, directrice adjointe de la 5e

secondaire. Mme Caroline Primeau assurera le poste de cette dernière;
> Mme Lajambe mentionne qu'il devrait y avoir plus de publicité en lien avec le compostage.

Mme Fauteux ajoute qu'il faudrait aussi valoriser la tâche du compostage.

8. Parole aux représentants du conseil des élèves;
Les élèves informent les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du conseil des
élèves :

> M. Benoît mentionne qu'il est proposé de faire une activité de financement pour aider à
assumer le coût du billet de bal;

> Pour faire suite à des recherches faites sur l'environnement, les élèves proposent de faire des
petites mises en scène sur le sujet et de les publiciser;
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9. Points à traiter

9.1 Modalités d'application du régime pédagogique et temps alloué à chaque matière
obligatoire ou à option (approbation) (document #2742);
Mme Dufault présente et explique les modalités d'application du régime pédagogique et le
temps alloué à chaque matière obligatoire et à option tels que contenus au document #2742.

Mme St-Amour voudrait que l'on modifie le mot « obligatoire » par le mot « suggérée » au
bas de la page 7 du document. Elle mentionne également que les joueurs affiliés ont une plus
grande augmentation des frais chargés aux parents que les joueurs du Dl. Finalement, elle
mentionne que le PEI n'est pas un profil performant et questionne le fait que le cours de
mathématique CST n'est pas offert aux élèves.

Dans le tableau du secteur de l'adaptation scolaire, il faudrait soit garder le nombre d'heures
ou le nombre de minutes.

CE-22-23-1497
Il est proposé par Mme Morissette que les membres du conseil d'établissement approuvent
les modalités d'application du régime pédagogique et le temps alloué à chaque matière
obligatoire et à option avec les modifications suggérées.

Approuvée à l'unanimité

9.2 Changement de la grille-matière du GAER et du Pré-DEP (approbation) (document #2748)
Mme Dufault présente et explique le changement de la grille-matière du GAER et du Pré-DEP
tel que contenu au document #2748.

CE-22-23-1498
Il est proposé par Mme Marie-Josée Imbeault que les membres du conseil d'établissement
approuvent le changement de la grille-matière du GAER et du Pré-DEP tel que contenu au
document #2748.

Approuvée à l'unanimité

9.3 Activités éducatives (approbation) (documents #2743 à #2747 et #2750)
Mme Dufault présente et explique les activités éducatives telles que contenues aux
documents #2743 à #2747 et #2750.

iiin|i|ls||i»|t||i m illliiisiimpi IÉSOI-UTION
Augmentation voyage de ski (#2747)
Don de jouets (#2750)

Mme Cook Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1499

l^cniilllliaiilll IIÈSOUTliN^

Activité de financement -

Commanditaires pour le Grand défi
Pierre-Lavoie (#2743)

Mme Cook

Approuvée à l'unanimité CE-22-23-1500
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Activité de financement - Don de Rona

et autres (#2744)

Activité de financement- Don su RSEQ

et autres (#2745)

Soirée Reconnaissance PEI (#2746)

Mme Morissette nous informe que nous recevrons aussi les équipes de futsal (RSEQ) le 4 février 2023.
Mme St-Amour demande qui paie les marqueurs pour les parties sportives du RSEQ.

10. Points d'information :

10.1 Formation obligatoire CE - Capsules et fiches thématiques
Consultation des fiches #14A, #14B, #15 et #16; Consultation de la capsule « Le régime
pédagogique et la grille-matière ».

Mme Dufault informe qu'elle a reçu un sondage demandant si les capsules ont été visionnées
par tous les membres du conseil d'établissement. Il serait important que tous les membres en
prennent connaissance.

10.2 Enquête québécoise sur la santé des jeunes
Mme Dufault informe les membres du conseil d'établissement de l'enquête québécoise sur ta
santé des jeunes à laquelle nous devrons participer.

Elle ajoute que les classes ont été sélectionnées et que ça aura lieu en janvier 2023. Soixante
minutes sont prévues pour répondre au questionnaire.

11. Parole au représentant du comité de parents
M. Montreuil informe les membres du conseil d'établissement des dernières nouvelles du comité de

parents :

> La soirée des bénévoles aura lieu ce printemps, il faudra éventuellement choisir un bénévole
pour l'école de la Magdeleine;

> À la suite de la rencontre du comité de parents du 16 décembre, il apportera certaines
précisions en lien avec les besoins d'espace lors de l'agrandissement des écoles.

12. Correspondance (documents #2749)
Procès-verbal du CPE du 8 novembre 2022

13. Affaires diverses :

13.1 Suivi question de Mme Knafo (point 13.1 du PV du 15 novembre).
Mme Dufault explique que lors d'événements, si nous voulons vendre des articles pour financer
les équipes, il doit toujours y avoir un représentant de l'école responsable de la vente et de la
collecte d'argent et une demande au conseil d'établissement est obligatoire pour approbation.

14. Levée de la séance

Mme Lajambe propose la levée de la séance à 20 h 49.
Approuvée à l'unanimité
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